

Am Cronenfeld

Schule brannte

In der Nacht zu Dienstag, dem 11. April 2023, kurz nach Mitternacht wurde die Feuerwehr (Barmen, Elberfeld und die FF Hahnerberg und Cronenberg) zur Hermann-Herberts-Grundschule an der Cronenfelder Straße gerufen.

Ein Büroraum im UG des Gebäudes brannte. Die Flammen konnten jedoch schnell gelöscht werden und damit ein Übergreifen auf weitere Räume verhindert werden. Da Licht im Gebäude ausgemacht wurde, steht Brandstiftung im Raum. Die Polizei ermittelt. In wie weit der nächste Woche wieder beginnende Schulbetrieb nach den Osterferien vom Brand betroffen sein wird, bleibt noch zu klären.

